
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

Oggetto: quale strategia di rilancio per l’ente Udine e Gorizia Fiere SpA? 

 

PREMESSO che, con delibera n. 1603 del 30 agosto 2018, la Giunta regionale ha nominato Direttore 
generale di PromoTurismoFVG il dott. Lucio Gomiero; 

ATTESO che negli ultimi 5 anni, l’Ente Udine e Gorizia Fiere SpA ha segnato quattro risultati di esercizio 
estremamente negativi; 

RICORDATO che il dott. Gomiero è stato nominato Amministratore unico dell’Ente Udine e Gorizia Fiere 

SpA fino all’approvazione del bilancio 2022 con l’obiettivo, più volte ribadito, di rilanciare lo stesso 
attraverso la predisposizione di una nuova strategia aziendale; 
 
RILEVATO che ad oggi non si evidenzia alcuna azione di rilancio né la tanto attesa strategia aziendale, se 
non il trasferimento di parte degli uffici di PromoturismoFVG all’interno della sede dell’ente fieristico; 
 
RICORDATO che Udine e Gorizia Fiere SpA si trova in una situazione finanziaria estremamente delicata, 
che necessita di azioni di rilancio immediate. 
 
 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere 
 

INTERROGA 
la Giunta regionale per conoscere lo stato dell’arte della realizzazione del documento strategico per il 
rilancio dell’Ente fieristico Udine e Gorizia Fiere SpA. 
 

Diego Moretti 

Trieste, 30 giugno 2020 


